
井原議員（広志会） 

 

令和５年２月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）今回の調査における予算について 

   先ほどの答弁と不用額が発生した理由が異なると思うが，どうか。 

（答） 

先ほどの答弁から，詳しくお話をさせていただいたところでございます。 


